

感謝する心と感動する心から

2023年(令和5年)9月1日(金)

2学期始業式

自律貢献

向中生の安心は、「一緒に笑顔で懸命にできる」ことから始まる

福山市立向丘中学校

校長 坂田 正治

学校通信No 6

美術部が「地域・学校」で活躍中！！

**校区事業所「うららかな風」の中谷さんから、美術部に
壁画の制作依頼があり、7月に設置を完了しました。
完成した壁画を紹介します。**



校舎3階トイレ入口にも壁画を飾ってくれました。

作品コンセプトは、

「きれいな世界を創る」

です。

**今後も温かい学校づくりに向けて制作を続けてく
れる予定です。**

皆さん、次の作品を楽しみに待っていてください。





3 1R 武村 春くんが、8月22日（火）～8月25日（金）

に愛媛県で開催された「第69回全日本中学校陸上競技大

会の中学3年男子100mの部」に出場しました。また、彼のこれまでの活躍が評価され、

10月7日（土）～8日（日）に東京国立競技場で開催される「第107回日本陸上競技選

手権大会」にも、広島県選抜リレー選手として出場することが決定しました。



男子		15組0着+8		JH10.56
100m		+0.8		GR10.64
予選		4組		Official
1	4602安田 夢雄生 3 星峯			10.85
2	1002竹内 晁功 3 共愛学園			10.96
3	1306萩原 悠海 3 白丘			11.03
4	2204鳥山 流生 3 豊川西部			11.08
5	2803刑部 大翔 3 加古川			11.21
6	3403武村 春 3 向丘			11.25
7	2207山本 翔太 2 古知野			11.35
8	3801井上 蓮 3 今治南			11.43
9	2805小谷 悠人 3 陵南			11.54

第3弾入試情報

前号で、令和5年度公立入試から「自己表現（面接）」が開始されたことをお話ししました。さて、皆さんの8月（夏休み）はどんな時間になったでしょうか？

私たちは、生活の中で、たくさんの経験を積んでいると思います。その経験が自己の考えをつくり、自己表現にもつながっていくと思います。だから、より多くのことに挑戦してほしいのです。そんな夏休みにできたかな？

3年生は、この夏休み期間中を利用して、朝早くから各教室で『スマートレーニング（自習勉強）』を実施していました。友だちとの勉強を通して新しい発見があり、自分の力をステップアップすることができたのではないかと思います。

自分が動いて求めれば収穫があります。

他者の能力におどろき焦りが出たり、勉強には苦手な分野もありますから、嫌気がさしたりしたこともあったと思います。

参加した皆さん、よく頑張ったと思います。

あなたが頑張れたのは、周りに友だちが居てくれたからかもしれませんね。

やはり、あなたにとって、友だちは大きな

『財産』ですね。

だから、「人との出会い」と「温かい心（言葉）」が大切なのですね。

引き続き一緒にがんばりましょう。

3年生はこの夏休み中に行われた各高等学校のオープンスクールに参加してきました。人によっては、複数校参加した人もいます。

「他者から情報を聞いて仕入れる。」という方法も有効ではありますが、自分自身が「本物に触れる。（体験する。見る。）」ということが一番有効な手段だと思います。聴いて知るより、せっかくの機会ですどんどん参加してみてください。

「自分が挑戦してみたいこと」「やるべきこと」「目指すべきこと」を見つけましょう。

